
Consiglio Comunale INT 183 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: ARRIVORE, POLMONE VERDE DI REGIO PARCO O DISCARICA?

PREMESSO CHE

- il Parco dell'Arrivore sito nel quartiere Regio Parco è molto frequentato dagli abitanti della zona,
bambini che giocano, runner e ciclisti che fanno attività fisica, torinesi che approfittano dell'area
pic-nic sita vicino al laghetto e anziani che si ritrovano;
- i cittadini che frequentano il parco assicurano che ivi solitamente a parte l'episodio di violenza di
strada accaduto nei giorni scorsi, si svolge una vita tranquilla sia diurna che serale e che quindi
rappresenta un luogo di ritrovo e di svago;

TENUTO CONTO CHE

- che l’area del parco per anni è stata occupata da un gruppo di Rom i quali successivamente sono
stati mandati via e l’area in questione è stata sgomberata;
- che per anni la zona non è stata presidiata ed è stata meta di scarichi abusivi;
-  che  un  gruppo  di  cittadini  volonterosi,  i  PlasticFree,  si  occupano  ulteriormente  della  pulizia
dell'area verde

CONSIDERATO CHE

- a seguito dei lavori della Smat per l'idropolitana proprio dai sopraccitati volontari è stata scoperta
e segnalata la presenza di un centinaio di pneumatici abbandonati e interrati.

INTERPELLA

il Sindaco e l'Assessore competente per sapere

- se ci sia in programma un'opera di bonifica con conseguente smaltimento dei pneumatici;
- quali siano i tempi del lavoro e le risorse impiegate.

Torino, 11/05/2022 LA CONSIGLIERA
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